



Tecklenburg, 03. Dezember 2021

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte,

liebe Viertklässlerinnen und Viertklässler,

sehr haben wir uns schon darauf gefreut, Ihre Kinder/Euch am 08. Dezember 2021 bei uns am Graf-Adolf-Gymnasium im Rahmen des zweiten Hospitationstages dieses Schuljahres begrüßen zu dürfen.

Mit außerordentlich großem Bedauern müssen wir Ihnen und Euch mitteilen, dass wir diesen schweren Herzens vor dem Hintergrund der gesamtgesellschaftlichen Pandemiebedingungen abgesagt haben.

Gerne hätten wir Euch an unserem Unterrichtsalltag und an unserer familiären Schulgemeinschaft am GAG in der kommenden Woche teilhaben, neue Unterrichtsfächer erkunden und mit einer Schulrallye die neue Schule erkunden lassen.

Da wir jedoch unseren Beitrag zu einem verantwortungsbewussten Umgang mit der derzeitigen pandemischen Situation unbedingt leisten möchten, bitten wir Sie und Euch um Verständnis für diese Entscheidung, die uns nicht leicht gefallen ist. Sehr gerne hätten wir Euch in der nächsten Woche bereits kennengelernt.

Ersatzweise bieten wir eine telefonische Beratungswoche vom 06.12.2021 bis zum 10.12.2021 an. Hier können Sie und könnt Ihr alle Fragen stellen, die Ihnen und Euch wichtig erscheinen, und sich/Euch bezüglich des Aufnahmeverfahrens erkundigen oder bei Unsicherheiten beraten lassen.

Wir freuen uns auf Ihren und Euren Anruf unter: 05482-93800.

Darüber hinaus finden Sie und findet Ihr auf unserer Homepage viele wichtige Informationen über das Graf-Adolf-Gymnasium.

Dort finden Sie auch die Präsentation, die am Informationsabend am 17. November 2021 von vielen Lehrkräften unserer UNESCO-Schule vorgestellt wurde, unter: www.graf-adolf-gymnasium.de/wordpress/wp-content/uploads/dateien/praesentation.pdf.

So hoffen wir, dass wir Ihnen und Euch auch auf diesen Wegen erfahrbare Eindrücke von unserem Graf-Adolf-Gymnasium vermitteln können.

Wir wünschen Ihnen und Euch – trotz der momentanen Pandemiesituation – eine erfüllende Adventszeit und alles nur erdenklich Gute!

Auf ein (vertiefendes) Kennenlernen zu einer anderen Gelegenheit freuen wir uns schon sehr!

Mit den besten Wünschen vom GAG

Evelyn Futterknecht

(Schulleiterin des Graf-Adolf-Gymnasiums)